
ATA REUNIÃO DA COMISSÃO MULTISSETORIAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS 

Aos vinte dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois às 1quatorze horas reunidos na sala 
de reuniões do Gabinete do Prefeito, presente os membros da Comissão Multissetorial de Políticas 
Públicas, que abaixo subscrevem a presente ata . Em atendimento à de convocação os membros 
analisaram os assuntos dispostos em pauta. O representante da Unidade de Planejamento 
Territorial explana sobre a solicitação da Secretaria Municipal de Planejamento Urbanos, conforme 
processo 62014/2021 que solicita o uso do recurso do Fundo Municipal de Políticas Públicas para a 
"construção da Praça Veneza", no valor de R$ 153.769,39 (cento e cincoenta e três mil, setecentos 
e sessenta e nove reais e trinta e nove centavos). A comissão autoriza o uso dos recursos do fundo 
para o uso pretendido. O representante da Unidade de Planejamento Territorial esclareceu aos 
membros da comissão quanto ao andamento do processo 29534/2022 quanto ao parecer emitido 
pela Secretaria Municipal de Educação, bem como os conceitos inerentes a regulamentação do 
Estudo de Impacto de Vizinhança, o Diretor Geral da Secretaria de Educação, alega que os dados 
usados para o estudo estão equivocados ("apesar de informados pela própria secretaFial Com a 
manifestação contrária do representante da Secretaria Municipal de Educação a maioria deliberou 
pela realização de contraproposta ao empreendedor para que se acresça às medidas propostas, a 
construção de uma sala de aula (45 m2

) que poderá se doado em pecúnia, realizando a conversão 
utilizando-se o CUB (Custo Unitário Básico da Construção, divulgado pelo SINDUSCON-PR), na data 
da doação, para o Fundo Municipal de Políticas Públicas. O representante da Unidade de 
Planejamento Territorial, explana sobre o Estudo de Impacto de Vizinhança do processo 
administrativo 31812/2022, tratando-se de novo estudo apresentado sobre deliberação anterior 
desta comissão, mantido o parecer contrário do representante da Secretaria Municipal de 
Educação, a comissão delibera pelo aceite da medida apresentada, acrescida da pavimentação do 
estacionamento da unidade de Saúde Santa Maria e a troca do portão (portão eletrônico). O 
representante da Unidade de Planejamento Territorial, explana sobre o Estudo de Impacto de 
Vizinhança apresentada no processo administrativo 30966/2022,, com o parecer contrário do 
representante da Secretaria Municipal de Educação, a comissão delibera pelo aceite da doação em 
pecúnia para o Fundo Municipal de Saúde. 

Nada mais havendo a ser tratado, deu-se por encerrada a presente reunião, e por ser expressão da 
verdade, segue a presente ata devidamente assinada pelos presentes. 
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